

Nantes, le 13 avril 2018

## L'Hôtel de Région vandalisé :

### Christelle Morançais réclame la plus grande fermeté face aux zadistes

Cette nuit, des individus cagoulés se revendiquant de la ZAD de Notre-Dame-des-Landes ont attaqué l'Hôtel de Région, taguant et brisant à coups de marteaux ses vitres.

Après avoir brutalement attaqué un car à Nantes mercredi soir en menaçant de le brûler, les zadistes s'en prennent une nouvelle fois à nos institutions républicaines.

Cette violence est insupportable !

La Région va évidemment déposer plainte dès aujourd'hui et je demande à l'Etat de tout mettre en œuvre afin que ces individus répondent de leurs actes devant la justice dans les plus brefs délais.

Mais l'Etat doit aller plus loin car combien de temps allons-nous devoir encore supporter la violence et les provocations de ces gens qui ne respectent rien ni personne !

Au lieu de stopper l'évacuation de la ZAD, le Gouvernement doit au contraire faire preuve de la plus grande fermeté afin de mettre un terme définitif aux agissements de ceux qui s'en prennent aux habitants et à nos institutions.

Je redemande au Premier Ministre l'expulsion totale des occupants illégaux de cette zone qui demeure à l'heure actuelle une zone de non droit.

**Christelle Morançais**

**Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire**

#### CONTACT PRESSE

**Gwenola Cariou Huet:** [Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr](mailto:Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr) / 02 28 20 60 65 - 06 82 80 18 92